

Sanitätshaus

Der Seniorenbeirat möchte die Wünsche und Begehren von Bürgern weitergeben, da bei der letzten Infoveranstaltung am Markt der Bedarf nach einem Sanitätshaus in Radevormwald nachgefragt wurde.

Herr Mans berichtet über die Konfliktsituation zwischen Eigentümer und Mieter. Eine einvernehmliche Lösung wird angestrebt.

Regionalseminar in Düren am 18.07.2017

Herr Winterhagen fragt nach, wer Interesse hat, an dem Seminar teilzunehmen. Frau Winterhagen und Frau Danowski nehmen teil.

Hydraulische Fitnessgeräte

Frau Sieckendieck gibt bekannt, dass Frau Jackwitz von Ladywell ihr hydraulische Fitnessgeräte für das Altenheim angeboten hat. Da diese Geräte im Altenheim nicht gebraucht werden können, fragt Frau Sieckendieck nach, ob Bedarf für das Bewegungsangebot für Senioren besteht. Die Geräte können flexibel weggeräumt werden.

Herr Winterhagen hat das Angebot positiv aufgenommen und wird Rückmeldung geben.

Neuer Termin Seniorenbeirat

Donnerstag, 21.09.2017, 16 Uhr, Sozialhaus „Haus der Begegnung“.

Ende des öffentlichen Teils: 18.20 Uhr